

Ein herzliches Willkommen auf der Homepage der
Pfarreiengemeinschaft Hohenthann, Schmatzhausen und
Andermannsdorf.

**Einladung zur Fußwallfahrt der
Pfarrei St. Laurentius und St. Katharina nach
Oberotterbach am 07.07.2024**

Pfarrerwechsel

Am vergangenen Wochenende wurde nach den
Gottesdiensten der Nachfolger für Herrn Pfr. Birner
bekannt gegeben: Pfarrer **Georg Gierl** verlässt nach 17
Jahren die Pfarrei Flossenbürg und wird die

Pfarreiengemeinschaft St. Laurentius Hohenthann, St. Katharina Schmatzhausen und St. Andreas Andermannsdorf und ihren Filialen zum **1. September 2024** übernehmen.